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Илья Журавлев
севастополец,
скажи земляку

«Да!»

Иду в губернаторы!

Мы ГовоРИМ 
ЗеМЛЯКУ «ДА!» 

Люция Н. (жительни-
ца с. Орловка)

– Я была на встрече с Ки-
яшко. Ну, надоело слушать 
эти «взвейтесь-развейтесь», 
– говорит женщина. – Я ему 
– газа нет, воды нет, доро-
ги нет, транспорта нет, а он 
только улыбается и говорит 
про поддержку Черномор-
ского флота. Никакой кон-
кретики! Надоело слушать. 
На выборы пойду обязатель-
но. Голосовать буду за Жу-
равлёва. 

Мария Симоновна 
(многодетная мать)

– Я пришла высказать 
Журавлёву всё, что набо-
лело. У меня пятеро детей 
– погодки. Работает один 
муж. Как можно прожить на 
его мизерную зарплату с ко-
пеечными пособиями на де-
тей?! Что происходит с це-
нами?!.. Послушала Илью 
Григорьевича, который по-
нятными словами не толь-
ко разъяснил, почему и по 
чьей вине это всё происхо-
дит – мы и сами грамотные, 
– но и дал раскладку, как с 
этим беспределом можно бо-
роться. 

Михаил Васильевич 
(военный пенсионер; г. 
Балаклава)

– Обидно. Севастополь 
стремительно теряет своё 
лицо. Коммунисты толь-
ко и причитают, что это «го-
род, достойный поклонения»! 
Хватит ему уже кланяться, 
как ритуальному камню! Мы 
хотим видеть на посту гу-
бернатора человека – хозяй-
ственника, который создаст 
команду, способную дать Се-
вастополю шанс выбраться 
из экономического тупика. 
Почистит и отутюжит его…
Нам нужен такой професси-
онал, как вы, - обращаясь к 
кандидату, говорит пенсио-
нер. 

Илларионов В. (жи-
тель г. Севастополя)

–  Очень своевременная и 
правильная идея – «карточ-
ка севастопольца». И бюд-
жету города – доход от при-
езжих и туристов, и жителям 
города – коренным и тем, кто 
имеет прописку, – льготы на 
транспорт, лекарства, ме-
дицинское обслуживание. Я 
полностью поддерживаю! – 
жмёт руку кандидату.

Юлия Б. (Ленинский 
р-н  Севастополя)

– Я – именно тот молодой 
специалист, которому необ-
ходимо дешёвое жильё. По-
слушала вас и поняла, что 
никто из кандидатов, кро-
ме вас не сказал конкретно, 
как это можно сделать – обе-
спечить жильём. Нашей об-
щей зарплаты с мужем не 
хватает платить за съем-
ное жильё. Мы были просто 
в отчаянии. Теперь появи-
лась надежда. Я вам от всей 
души желаю победы! И сама, 
конечно, буду голосовать за 
вас.

Более тридцати встреч с избирателями провёл Илья Григорьевич Жу-
равлёв – кандидат от Либерально-Демократической партии России. Гео-
графия встреч широкая, и места разнообразные: Кача, Орловка, Балакла-
ва, Гагаринский, Нахимовский, Ленинский районы города, предприятия, 
обслуживающие компании, учреждения здравоохранения и образования, 
Дома культуры, просто скверы и открытые площадки в жилых массивах. 
Будем честны: сегодня встречи с кандидатами в губернаторы для жителей 
– не праздник. Люди идут с наболевшими и нерешаемыми проблемами и 
иные настроены не так позитивно, как хотелось бы. Но Илья Журавлёв 
всегда находит «реперные точки», которые расставляют всё по местам. Не 
теряя времени на пустое критиканство и заезженные лозунги, он предла-
гает логичные и выверенные пути решения хозяйственных вопросов: как 
ускорить получение жилья очередникам; кому доверить строительство до-
рог; как снизить цены на продукты; где брать средства на социальные нуж-
ды; как возродить массовый спорт; сколько нужно времени и денег, чтобы 
«поднять с колен» экономику города.

Формула успеха Ильи Журавлёва: 
экономика+логика+инженерный расчёт, 
помноженные на точное знание предмета и смекалку  // 5
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Новые веСТИ

о выборов остались считанные 
дни – горячие дни для канди-
датов в губернаторы Севасто-
поля. Дата – 10 сентября 2017 
года станет началом нового 
исторического периода – впер-
вые севастопольцы будут из-

бирать губернатора Севастополя. Канди-
дат от ЛДПР Илья Григорьевич Журавлёв 
провёл более 30 встреч с жителями, при-
нял участие в прямых эфирах двух теле-
каналов, презентовал тезисы своей пред-
выборной программы в печатных СМИ и в 
агитационной продукции. Слоганы на его 
билл-бордах горячо обсуждаются на ули-
цах и в общественном транспорте. И всё 
чаще слышны возгласы: «мы будем голо-
совать за Журавлёва!» 
Редакция газеты «Новые Вести» публику-
ет интервью кандидата Журавлёва, чтобы 
дополнить «портрет» новыми красками.

Вопрос: Илья Григорье-
вич, почему вы решили бал-
лотироваться в губерна-
торы? Что подвигло вас к 
этому решению?

И.Г. Журавлёв: Был у меня 
такой вопрос на одном из пря-
мых эфиров – я ответил просто: 
дорос. Почему я дорос… Потому 
что опыт, который я приобрел за 
свою профессиональную карьеру, 
политическую карьеру, – теперь 
могу применить в должности гу-
бернатора города Севастополя. 
Не буду останавливаться на фук-
нкционале губернатора и его 
профессиональных качествах, 
но остановлюсь на том, что че-
ловек, который возможно станет 
высшим должностным лицом Се-
вастополя, должен понимать: на 
нем лежит огромная ответствен-
ность – не только уголовная или 
административная, но и за город 
и каждого севастопольца. Выс-
шее должностное лицо должно 
вести город вперед  для того, что-
бы севастопольцам было удобно 
жить, экономические процессы 
в городе шли в правильном на-
правлении, профицитным был 
бюджет, были созданы понят-
ные условия для привлечения 
инвесторов, развития многих от-
раслей бизнеса и предприни-
мательства, чтобы город разви-
вался вширь, то есть в сторону 
Симферополя и Ялты, застраи-
вались пустующие территории в 
Каче, Андреевке, Орлином, а не 
точечно – в историческом центре 
города. Реновации должна под-
вергнуться инфраструктура, од-
новременно решался бы транс-
портный вопрос. Необходимо 
сделать все, чтобы севастопольцы 
не чувствовали себя неудовлетво-
ренными положением в городе. 
Вот почему я баллотируюсь. И я 
уверен, что у меня всё получится. 
Надо учитывать и то, что мы раз-
работали среднесрочный план 
развития города. То есть, не на 
двадцатый год, не на тридцатый, 
а на ближайшие три года! Мы и 
без того много времени упустили.

Вопрос: Избирательная 
кампания находится в выс-
шей точке накала, кто, на 
ваш взгляд, составляет вам 
наибольшую конкуренцию, 
и кого, быть может, вы счи-
таете «сбитым летчиком»?

– Ну, сегодня говорить о сби-
тых летчиках еще рано. Это бу-
дет понятно после 10 сентября. 
Предвыборная кампания, на 
мой взгляд, проходит достаточ-
но спокойно. Все участники гон-
ки толерантны друг к другу -- за 
исключением небольших ше-
роховатостей, все происходит в 
рамках закона Российской Фе-
дерации. Я считаю, что это боль-
шая заслуга людей, обеспечи-
вающих  выборы. Что касается 
наибольшей конкуренции: уве-
рен, что основная борьба развер-
нётся между мной – Ильёй Жу-
равлёвым, и действующим врио 
– Дмитрием Овсянниковым. По-
чему? Дмитрий Владимирович 
уже год, как выполняет функ-

ции губернатора. Зависит это 
от его желания или нет, он не-
посредственно связан с город-
ским хозяйством, социальными 
программами и так далее. Что 
касается меня, то, во-первых, я 
– севастополец и в городе меня 
знают. Во-вторых, я достаточно 
глубоко понимаю, что такое го-
родское хозяйство, разбираюсь 
в этом направлении, мне понят-
ны социальные программы, ме-
тоды формирования городского 
бюджета, экономические вопро-
сы развития и жизни города. 
Поэтому я считаю, что мой опыт 
работы является основанием ут-
верждать, что я – главный оппо-
нент и вероятный победитель.

Вопрос: Есть ли на сегод-
няшний день ясность, кто 
пойдет за вами? Кто ваш 
электорат?

– Конечно, ясность есть. Я не 
устаю повторять: Севастополь -- 
город уникальный, особенный, 
и живут здесь особенные люди. 
Город активных людей, мента-
литет которых направлен на 
глубокое изучение любых во-
просов,  в том числе городских. 
Севастопольцы не воспринима-
ют непрофессионализма, лжи, 
халтуры. Они  вдумчиво, скру-
пулёзно и болезненно относятся 
к проблемам города, которых, к 
сожалению, накопилось много 
за двадцать с лишним лет. Жи-
тели города сегодня хотят губер-
натора, который предложит им 
понятный, выверенный план 
действий, который не будет 
ущемлять интересы горожан и 
уродовать прекрасное лицо го-
рода. Поэтому мои избиратели 
– это люди, которые привык-
ли думать и анализировать, то 
есть, большая часть населения 
Севастополя! Не надо забывать, 
что городское отделение ЛДПР 
– вторая по численности орга-
низация в Севастополе. У чле-
нов ЛДПР семьи, друзья, едино-
мышленники. Не скрою, что и 
среди наших политических оп-
понентов сегодня растёт количе-
ство горожан, которые в откры-
тую заявляют на встречах, что 

будут голосовать за мою канди-
датуру. Видимо, я выгляжу убе-
дительней, чем их однопартиец. 
Нельзя не учитывать, что Се-
вастополь –  город военной ин-
теллигенции, закалки Компар-
тии Советского Союза. Однако, 
ни для кого не секрет, что та 
компартия, в которой состояло 
всё офицерство, не имеет ниче-
го общего с нынешним её фор-
матом, представители которой, 
не придумав ничего нового, всё 
также, с помощью пустых и бес-
смысленных лозунгов, «радеют» 
за судьбу города. Приведу циф-
ры, которые ярко свидетель-
ствуют о том, что большинство 
партийцев  во времена СССР 
вступали в коммунистические 
ряды не по убеждению, а по не-
обходимости, для карьерного 
роста, для получения высшего 
образования, тем более военно-
го. Из семи миллионов членов 
КП СССР после развала Со-
ветского Союза в партии оста-
лось лишь пятьсот тысяч. Не 
надо быть математиком, чтобы 
подсчитать: это меньше десяти 
процентов. Как бы ни крича-
ли сегодня коммунисты о своём 
«высоком» рейтинге, как бы ни 
изощрялись в подсчетах и фаль-
шивых соцопросах, проводимых 
непонятно кем и неизвестно 
где, я знаю: менее пяти процен-
тов избирателей, ностальгиру-
ющих по СССР, проголосуют за 
кандидата от коммунистов. И 
тех скоро постигнет очередное 
разочарование. Идеи марксиз-
ма-ленинизма давно мутирова-
ли – в коммунистических рядах 
царит жажда наживы и только. 
Другая совсем история у ЛДПР.        
– Партия, которой я принад-
лежу, за тридцать лет работы 
продолжает стремительно на-
бирать политический вес, и се-
годня она «наступает на пят-
ки» партии власти в российском 
парламенте. Наша фракция в 
Госдуме – вторая по численно-
сти. В Севастополе на прошлых 
выборах в Госдуму наши сто-
ронники вывели ЛДПР на вто-
рое место. Это люди с активной 

жизненной позицией. Им чуж-
ды пустые «говорильни» и по-
пулистские идеи. Они требуют 
одного: слово не должно расхо-
диться с делом. Они хотят, что-
бы проблемы города были ре-
шены в максимально короткие 
сроки, и только мы знаем меха-
низмы, как это сделать.  

Вопрос: Многие к выбо-
рам относятся со скепсисом, 
мол, и так все ясно?

– Действительно, я и на сво-
их встречах иногда наблюдаю 
подобный скепсис. Но замечу: 
он сквозит только в самом нача-
ле. Как только диалог налажи-
вается, люди теплеют душой, и 
все, так скажем, «домашние за-
готовки» утрачивают актуаль-
ность. Люди чувствуют, что я че-
стен перед ними, а я ощущаю их 
поддержку по многим вопросам. 
Словом, мы расстаемся друзья-
ми, и это очень «греет». Хочется 
работать. Понимаю, что всё не 
зря. Я всех призываю идти на 
выборы. Уважаемые друзья, мы 
ведь не премудрые Пескари по 
Салтыкову-Щедрину –  не сле-
дует заранее планировать пора-
жение или неудачу. Мы должны 
идти вперёд, создавать историю 
своими руками. Мне ближе те, 
кто живёт по правилу: дорогу 
осилит идущий. И потом, Се-
вастополь – уникальный город 
еще и в том плане, что тут мо-
гут быть любые неожиданности. 
Поэтому надо идти, доказывать 
свою правоту и ни в коем слу-
чае не опускать руки. Считаю, 
что на выборы идти надо – од-
нозначно, как говорит лидер 
ЛДПР… А голосовать надо за 
Журавлёва.

Вопрос: Главные тезисы, 
используя которые вы хоти-
те, чтоб севастопольцы ска-
зали «да»?

– Ответ будет коротким. Го-
роду сегодня нужен не хозяин, а 
хозяйственник. Причем с прак-
тическим опытом работы. Че-
ловек, понимающий простые 
вещи: что такое канализация, 
ЖКХ, общественный транс-
порт, уличное освещение, каче-

ственное дорожное покрытие. 
Хозяйственник, у которого нет 
времени на раскачку и совсем 
немного времени – на реани-
мацию команды специалистов, 
работающих в сфере городского 
хозяйства. И – вперед!

Вопрос: Каждый канди-
дат в губернаторы Севасто-
поля, сдавая документы в 
городскую Избирательную 
комиссию, в соответствие с 
Законом о выборах, обязан 
подать три кандидатуры в 
Совет Федерации. Если не 
секрет, кто эти люди от вас?

– Совершенно не секрет. Тем 
более, эти фамилии будут опу-
бликованы 10 сентября на спе-
циальном стенде на всех из-
бирательных участках города. 
Кандидаты – люди в городе из-
вестные, зарекомендовавшие 
себя высококлассными специ-
алистами в разных отраслях.  
Жители Севастополя: Олег Гри-
горьевич Козюра, Сергей Алек-
сандрович Живодуев, Юрий 
Яковлевич Давыдов. 

Вопрос: Все они – партий-
цы ЛДПР?

– Вы знаете, нет. Мы ведь уже 
говорили о том, что у нас много 
сторонников и единомышленни-
ков. В данном случае партийная 
принадлежность не имеет значе-
ния – они профессионалы. Люди, 
способные отстоять в Совете Фе-
дераций идеи, мнение севасто-
польцев – это их задача. 

Вопрос. Последний, тра-
диционный вопрос, кото-
рый, чаще всего, задают 
журналисты, я сформирую 
по-своему:  Что Вы будете 
делать первые три дня на 
посту губернатора – возьмё-
те неделю на отдых и разду-
мья? 

– Пожалуй, нет. Буду рабо-
тать. И первое, что я сделаю, – 
займусь кадрами. Севастополь 
остро нуждается в профессио-
налах. Задача номер один – оп-
тимизировать количество чи-
новников. Чем больше людей 
трудятся в одном департаменте 
или управлении, тем халатнее 
они относятся к своей работе. 
За множеством не видно каче-
ства и разваливается на части 
ответственность. Успех любого 
мероприятия или дела – эффек-
тивная команда. Как ни крути, 
а «кадры решают все». Я сейчас 
удивлю вас, но бюрократы тоже 
нужны – как инструмент кон-
троля над выполнением постав-
ленных задач. Добавлю: сегодня 
незаслуженно обидели севасто-
польских специалистов -- про-
фессионалы высокого класса 
остались не у дел. Заверяю: в 
моей команде будут работать 
лучшие из лучших. 

Закончить я хочу словами: 
каждый вправе решать, кто из 
кандидатов ему импонирует 
как хозяйственник или идей-
но ближе, но мы будем решать 
даже не свою судьбу – будущее 
города, если хотите, судьбу сле-
дующих поколений, потому что 
именно сейчас создаётся фунда-
мент современного Севастопо-
ля. Каким он будет – решать лю-
дям – жителям, нам с вами. Не 
упустите шанс, севастопольцы! 
Я призываю севастопольцев от-
дать голоса за меня, за севасто-
польца -- человека слова и дела!

Юрий ГлЕбОВ

ПерсонаГород
КОРОТКО Интервью  кандидата на должность 

губернатора севастополя
Ильи григорьевича Журавлева

Железнодорожную 
арку Крымского 
моста подняли на 
опоры

Железнодорожная арка Крым-
ского моста установлена на 
фарватерные опоры и поднята 
на проектную высоту — 35 ме-
тров над уровнем моря.

Конструкцию весом более 
6 тысяч тонн поднимали с по-
мощью грузоподъемного обо-
рудования под контролем ве-
дущих инженеров проекта. 
Операция заняла около 12 ча-
сов и прошла в штатном режи-
ме. В течение сегодняшнего 
дня монтажники будут закре-
плять арку, сообщили ТАСС 
в информационном центре 
«Крымский мост».

Транспортировка арки по 
морю и установка с воды на 
опоры габаритного судоход-
ного пролета стала уникаль-
ной в истории отечественного 
мостостроения. Чтобы доста-
вить арку к месту назначения, 
в Керчь-Еникальском канале 
было ограничено судоходство.

Как только строители под-
твердят надежность закрепле-
ния арочного пролета на про-
ектной высоте, судоходство по 
фарватеру возобновится.

в Севастополе 
заменят асфальт на 
Большой Морской и 
площади Лазарева

 2 сентября стартует ремонт 
асфальтового покрытия на 
площади Лазарева и улице 
Большая Морская. Об этом со-
общает пресс-служба город-
ского правительства. Работы 
выполнит государственное 
предприятие «Севавтодор». 

Отмечается, что в текущем 
году планируется выполнить 
капитальный ремонт 17 кило-
метров дорог и текущий -- 52 
километров. Сейчас идут ра-
боты по ремонту дороги на Зе-
леной улице в Терновке, а ра-
боты на улице Декабристов в 
Севастополе обещают завер-
шить до конца недели. «Севав-
тодор» восстанавливает здесь 
856 метров дорожного полотна. 

С января по июль 
Севастополь 
посетило 120 тысяч 
туристов

По предварительной оценке, 
за первое полугодие текуще-
го года общее количество ту-
ристов в Севастополе превы-
сило 120 тысяч человек.

По сведениям Единой 
межведомственной информа-
ционной статистической си-
стемы, по сравнению с анало-
гичным периодом прошлого 
года туристический поток уве-
личился. Так, количество за-
регистрированных граждан 
в гостиницах и отелях вырос-
ло более чем на 13%, а объем 
платных услуг, предоставляе-
мых домами отдыха, пансио-
натами и санаториями, — на 
68%.

http://news.allcrimea.net

– Интересный факт: чува-
ши – один из наиболее круп-
ных по численности народов 
России – занимают пятое ме-
сто после русских, татар, укра-
инцев и башкир. Мне понра-
вилось, что делегаты были в 
национальных костюмах. Их 
трепетное отношение к своей 
культуре и традициям срод-
ни нашему отношению к сво-

ему городу и его истории. Мы 
будем сегодня говорить о раз-
витии сельского хозяйства Ре-
спублики Чувашия, ведь она 
вошла в число пятнадцати 
регионов России, где аграр-
ный сектор сегодня наиболее 
развит. Будем говорить и об 
уровне безработицы, и о соци-

альном секторе. Мы всегда 
готовы принять положитель-
ный опыт. Не исключено, что 
нам самим есть чем поделить-
ся с коллегами из Госсовета 
Республики,  – прокомменти-
ровал встречу кандидат в гу-
бернаторы  Севастополя Илья 
Журавлёв. 

В Севастополе начинается 
вакцинация от сезонного гриппа

И.Г. Журавлёв:  открытые, добрые люди, 
трепетно относящиеся к своей культуре…29 августа депутаты За-

конодательного со-
брания Севастополя 
вместе с представи-
телями обществен-

ности и казачьими подразделениями 
встречали делегацию парламентари-
ев Госсовета Чувашской Республики.  
Ровно в полдень под перелив сева-
стопольских курантов принимающая 
сторона и гости, следуя доброй тра-
диции, возложили цветы к Вечному 
огню мемориала героической обо-
роны Севастополя 1941-1942 годов. 
После возложения и интервью мест-
ным СМИ официальная часть визита 
была продолжена в Законодатель-
ном собрании. По материалам открытых интернет-изданий
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1 сентября во всех школах Севастополя прозвучал первый звонок. Тысячи детей приняли участие в торже-
ственных линейках, посвященных Дню знаний.

Государственный музей героической 
обороны и освобождения Севасто-
поля проводит в общеобразова-
тельных заведениях города акцию, 
посвященную истории города и 

России. Как сообщили в учреждении, с 1 
по 8 сентября во всех школах Севастополя 
пройдут «уроки мира» и комплекс меро-
приятий «Без прошлого нет будущего».

«Цель акции – познакомить 
детей с военной историей Рос-
сии и Севастополя, яркими 
страницами героического про-
шлого Отечества. Мероприя-

тие предполагает посещение 
выставок, показ документаль-
ных фильмов о Севастополе для 
учащихся средних и старших 
классов и интерактивное заня-
тие «Мы – дети героев», которое 
познакомит учащихся млад-
ших классов с историей основа-
ния Севастополя – главной базы 
Черноморского флота, муже-
ством и отвагой защитников го-
рода во время Крымской войны 
1853–1856 гг. и Великой Отече-
ственной войны 1941–1945 гг», 
– отметили в музее.

На протяжении занятия ре-
бята будут выполнять различ-
ные задания: отвечать на во-
просы, складывать из пазлов 
картинки с памятниками и мно-
гое другое. На мероприятии бу-
дут использованы копии мате-
риалов из фондовой коллекции 
музея.

Акция направлена на фор-
мирование у подрастающего по-
коления высоких нравственных 
качеств,  патриотизма, уваже-
ния к ратным подвигам защит-
ников Отечества.

В российских школах 
внедрят единый 
базовый учебник

В России идёт работа над единым 
базовым учебником. Об этом 
замминистра образования РФ Та-
тьяна Синюгина в ходе рабочего 
визита в Севастополь.

– Для нас самое важное то, 
что это будет той самой базой, 
фундаментом, который будет 
един на территории всей Рос-
сийской Федерации. Сегодня в 
действующем федеральном пе-
речне – 1 742 учебника. У нас 
по русскому языку 82 учебника. 
По биологии их 68. Такое мно-
гообразие очень слабо влияет 
на качество, – отметила Синю-
гина.

По ее словам, сложность для 
обучения детей в таких услови-
ях проявляется при смене обра-
зовательного учреждения.

– Ребенок, обучаясь в шко-
ле в одном муниципалитете, 
при переходе в другую школу 
должен изучать, по сути, пред-
мет по-новому, наверстывая то, 
чего не было в учебнике, по ко-
торому учились его однокласс-
ники, – привела пример она.

Базовый учебник в стране бу-
дет внедряться в рамках форми-
рования единого образовательно-
го пространства во всех субъектах 
Российской Федерации.

В Севастополе для обеспече-
ния учебно-методической лите-
ратурой департаментом обра-
зования было потрачено в 2015 
году 86 миллионов рублей, в 
2016 – 35,7 миллиона рублей, в 
2017 – 32 миллиона рублей.

В школах Севастополя пройдут «уроки мира»

В сентябре в Севастополе начинается кампания по 
иммунизации населения против гриппа. Вакцина 
против сезонного гриппа уже поступила в город и 
позволит бесплатно привить около 200 тысяч жи-
телей. Об этом сообщила главный внештатный эпи-

демиолог департамента здравоохранения Лариса Титова. 
«Третий год подряд в Севастополе про-

водится прививочная кампания против 
гриппа. Она будет проходить в сентябре – 
октябре и завершится ориентировочно 1 но-
ября – к тому времени, когда начнется се-
зонный подъем заболеваемости острыми 
респираторными вирусными инфекциями», 
– сказала Лариса Титова.

Она уточнила, что всего Севастополь по-
лучит более 201 тысячи доз вакцин. Этого 
количества достаточно, чтобы привить 194 
тысячи человек – 46% населения. На теку-
щий момент медучреждения города полу-
чили 40% от запланированной поставки, 
оставшийся объем поступит до конца сен-
тября.

В прошлом году в Севастополе гриппом 
болели 6% жителей города. Для сравнения 
средний показатель по регионам России со-

ставил около 9%. При этом, случаев заболе-
вания среди привитого населения в Сева-
стополе выявлено не было.

По вопросу вакцинации необходимо об-
ращаться  в территориальную поликлини-
ку. Кроме того, в каждом лечебно-профи-
лактическом учреждении города в период 
прививочной кампании будут созданы вы-
ездные бригады, которые смогут работать 
в учреждениях и предприятиях по заявкам 
руководителей.

Севастопольцы этой зимой будут болеть 
новым гриппом Н1N1 Мичиган, который 
не опаснее, чем Н1N1 Калифорния. 

Мы ожидаем, что в Севастополе будут 
распространены 3 актуальных штамма ви-
руса гриппа: Н1N1 Мичиган, Н3N2 Гон-
конг и В Брисбен. И Гонконг, и Брисбен 
были в составе вакцин в прошлом эпидсезо-
не. В этом году такая же ситуация. 

В прошлом году подъем заболеваемости 
гриппом начался с активной циркуляции 
гриппа Н1N1 Калифорния. На пике эпиде-
мии Н3N2 Гонконг стал преобладающим. 
И когда закончился эпидемический подъ-

ем активизировался грипп В Брисбен. «По-
тому и было принято решение их включить 
в штаммовый состав вакцин на эпидсезон 
2017-2018 годов», – пояснила Титова.

Она уточнила: «Новый штамм Н1N1 
Мичиган подобен структуре гриппа Н1N1 
Калифорния, но с немного измененной ге-
нетической структурой. Поэтому важно 
привиться, защититься в этот сезон, так 
как ожидается циркуляция нового вируса 
гриппа в этом году».

Титова уверена в том, что Мичиган не 
может считаться более опасным, чем Н1N1 
Калифорния. «Н1N1 Мичиган – вирус но-
вый, но не катастрофически новый», – под-
черкнула Титова.
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Новые веСТИ

Илья Григорьевич умеет выслушать. У него всег-
да есть мощные аргументы и практические 
советы, как наладить стабильную работу всех 
хозяйственных структур, обустроить жизнь се-
вастопольцев. «Я  вижу, что за последние много 

лет над Севастополем, буквально, проводятся какие-то 
опыты, - объясняет кандидат.  – Куда ни кинь, везде – 
клин! А ведь решение многих проблем лежать на по-
верхности и для опытного хозяйственника не являются 
китайской азбукой». 

о бюджете
Говорят, в бюджете всё время не хва-

тает денег, чтобы в сроки и качественно 
строить дороги, детские сады, школы, 
повысить зарплаты медикам и педаго-
гам, восстанавливать и реставрировать 
памятники культуры. Первый детский 
садик за 20 лет открыли всего несколь-
ко дней назад, но и он строился не один 
год.  Известно, что сегодня бюджет го-
рода не является дефицитным – денег 
хватает, тем более, что последние три 
года, грубо говоря, на нас работает вся 
страна. Уверен, что средства распреде-
ляются неэффективно, то есть, неверно 
расставляются приоритеты. Бюджет не 
осваивается, и это ведёт к стагнации 
в экономике региона. Безусловно, раз-
витие инфраструктуры – одна из наи-
важнейших проблем, которую надо ре-
шать в срочном режиме. Но нельзя не 
сказать о том, что строительство дет-
ских садов не решит проблему нехват-
ки мест до тех пор, пока мы не пред-
ложим адекватную заработную плату 
воспитателям и техническому составу. 

о молодых специалистах, 
ремесленниках и зарплатах

Согласитесь, зарплата в восемь – 
десять тысяч рублей не может при-
влечь специалистов. Дефицит про-
фессиональных кадров испытывает 
каждая отрасль в Севастополе. Нам 
не хватает врачей, среднего и млад-
шего медицинского персонала, води-
телей автобусов, специалистов дорож-
ного строительства…Городу нужны 
ремесленники – я уже это говорил и 
не устану повторять. Для этого необ-
ходимо восстановить в школах уроки 
труда, на которых дети старших клас-
сов получат  рабочие специальности, 
как строитель, швея, повар, води-
тель, без которых экономику города 
не поднять. Одновременно восста-

новить систе-
му профориен-
тации, чтобы 
молодежь про-
должила обу-
чение в ПТУ 
и могла полу-
чать ремеслен-
ное образова-
ние, а уж кто 
из них потом 
пойдет даль-
ше в высшие 
учебные уч-
реждения – бу-
дет обдуманно 
по-взрослому. 
Вторая, но не 

менее важная задача – строительство 
служебного жилья. Как бы мы ни ста-
рались, молодые специалисты, в ко-
торых сегодня остро нуждается го-
род, не придут к нам, если не будет 
жилья.  В Каче на встрече с жителя-
ми ко мне подошел человек. Оказа-
лось доктор медицинских наук, врач 
отоларинголог. Он хотел бы с семьей 
переехать в Качу жить, но  нет жи-
лья. Вот так и теряем ценных спе-
циалистов. Я же предлагаю на пу-
стующих землях построить, пусть 
простенькие, но добротные коттеджи 
и  предложить их  в ипотеку за сим-
волические деньги молодым специа-
листам. Далее схема такая: родил ре-
бенка – часть кредита списывается; 
родил второго – еще часть; родил тре-
тьего – весь кредит прощается. Когда 
у тебя есть дом, есть большая семья, 
разве уедет человек искать чего-то 
другого?! 

Село и люди
Я побывал во многих селах – про-

блемы везде одинаковые: нет поли-
клиник, нет детских садов, нет спор-
тивных секций и кружков, во многих 
домах до сих пор нет газа, воды, от-
сутствуют нормальные дороги, в за-
пустении – кладбища, плохо дело с 
общественным транспортом, не ос-
вещены улицы… То есть инфра-
структура села, в целом, находится 
в депрессивном состоянии, а проще 
– разрушена. Если газ провели, то 
только по центральным улицам, а 
разводку люди должны делать сами 
за свои средства, и немалые средства 
– от 60 тысяч до 100. В Орловке де-
монтировали старый изношенный 
асфальт – люди обрадовались нача-
лу ремонтных работ, но всё на каком-
то этапе застряло: «Ремонт не идёт, - 
говорят жители, – а стоит». Проезд в 
общественном транспорте в Севасто-
поль стоит 100 рублей!  Это, я счи-
таю, просто безобразие!  Люди устали 
ходить по инстанциям – чиновники 
реагируют либо вяло, либо вообще не 
реагируют. На многие обращения  от-
веты идут по полгода, а чаще всего, 
вообще не приходят. Ситуацию мы 
будем менять в корне. Село должно 
стать нашим кормильцем! Поднять 
село и сельское хозяйство – одна из 
важнейших задач. Но работу в каче-
стве губернатора я всё же начну с оп-
тимизации чиновничьего аппарата.  

Простое решение для 
«очередников»

Не было встречи, чтобы не прозвучал 
вопрос о «замершей» на неопределенный 
срок очереди по жилью. Дело в том, что се-
годня в Севастополе нет ни одной государ-
ственной строительной организации. Ни 
одной! Город не получает социального жи-
лья. Решение простое: получая разрешение 
и землю под строительство коммерческого 
жилья, застройщик подписывает договор с 
городом о том, что 10 процентов от сданно-
го жилья, будут переданы городу. Сдается 
1000 квартир, - 100 получат очередники. 

Генплан – с учетом 
интересов севастопольцев!

Практически, все вопросы с прива-
тизацией и отводом земли связаны се-
годня с принятием Генплана. Люди 
переживают за свои дома, которые по-
строены 20 лет назад, и в них уже вну-
ки растут. Я ответственно заявляю: 
Генплан, который категорически не 
приняли севастопольцы, будет не пере-
смотрен, а создан с учётом интересов се-
вастопольцев! Его разработкой должны 
заняться местные профильные органи-
зации, которым не надо изучать регион 
по карте, специалисты, которые не пу-
тают Орловку с Орлиным. 

Et cetera…
Есть в городе проблемы, которые 

даже для меня стали новостью. Напри-
мер, об отсутствии современного склада 
для лекарств. Как поведали мне медики 
на одной из встреч, оборудованные для 
длительного хранения лекарственных 
препаратов склады есть только в Сим-
ферополе, а у нас – «железные сараи». 
И, если температура воздуха на ули-
це под 40, то в складах – все 60! И ле-
жат там препараты до тех пор, пока их 
не развезут по аптекам. Я не знаю, на-
сколько это соответствует действитель-
ности – еще не было возможности, но 
эту тему я непременно изучу и возьму 
на контроль как депутат Заксобрания 
и, тем более, как губернатор, если мне 
доверят севастопольцы. Мы все вопро-
сы записываем, я их озвучиваю на всех 
дебатах – мне, честно говоря, эфирного 
времени не хватает, чтобы озвучить всё, 
с чем приходят люди ко мне на встре-
чи. Вот такой вал и придётся решать в 
максимально короткие сроки. Вывести 
регион из тупиковой ситуации, которая 
сложилась на сегодняшний момент – за-
дача архисложная, но отступать некуда, 
да я и не привык. В своих силах я уве-
рен, и моя команда, в основном, состоит 
из профессионалов – хозяйственников. 
Мы знаем, как эти проблемы решать, и 
мы сможем их решить.  

Уходить со встречи с кандидатом в гу-
бернаторы Севастополя от ЛДПР Ильёй 
Григорьевичем Журавлёвым, люди не 
торопятся. Запланированные, обычно, 
на час-полтора, встречи затягиваются на 
три, и разговор с кандидатом еще долго 
проходит в индивидуальном порядке.

Наталья РабОТа
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Однако, как говорится, всё, 
что ни делается, — всё к луч-
шему. Тридцать пять минут в 
эфире шла оживленная беседа 
между ведущим и кандидатом 
о предвыборной программе 
Ильи Журавлёва, о том, ка-
ким должен быть губернатор, 
по мнению кандидата. Илья 
Григорьевич рассказал о себе, 
о своей работе в качестве пар-
ламентария, хозяйственника, 
руководителя второй в городе 
по численности партийной ор-
ганизации, о своих единомыш-
ленниках и коллегах.

На вопрос ведущего кана-
ла: «Почему вы решили идти 
на выборы», – Илья Журав-
лев отметил, что Севастополь 
– город с особенной судьбой. 
Его жители – люди особенно-

го склада, и в данный исто-
рический момент избиратели 
хотят видеть на этом посту че-
ловека, который живет и рабо-
тает здесь, досконально знает 
специ фику города, чтит и ува-
жает его традиции. Человек, 
чья судьба давно и крепко свя-
зана с Севастополем стальны-
ми канатами семьи и дружбы.

— Моя программа, — от-
метил кандидат от ЛДПР, — 
создана, прежде всего, на 
базе нашей партийной про-
граммы ЛДПР, которая ут-
верждена одиннадцать лет 
назад, но до сих пор не 
утратила актуальности. В 
ней заключены системные 
постулаты, внедрение в 
жизнь которых кардиналь-
но изменило бы ситуацию 

в российском образовании, 
ЖКХ, здравоохранении, 
развитии аграрного секто-
ра. На местном уровне эти 
реформы также актуаль-
ны, более того, — возмож-
ны.

Илья Журавлев заверил, 
что в случае избрания его гу-
бернатором он получит мощ-
ную поддержку фракции 
ЛДПР в Госдуме.

— Безусловно, в Про-
грамме мы постарались 
учесть дельные, на мой 
взгляд, предложения и по-
желания самих севасто-
польцев. Для того, чтобы 
получить квоту доверия из-
бирателей, у этой Програм-
мы должен быть «язык», 
понятный всем севасто-
польцам.

По мнению Журавлё-
ва, севастопольцы ждут и 
будут выбирать «не хозяи-
на, а хозяйственника», ко-
торый предложит жителям по-
нятную каждому, конкретную, 
в жесткой привязке к местной 
инфраструктуре, эффектив-
ную, среднесрочную Програм-
му действий. Программу, соз-
данную не на эмоциональных 

возгласах и лозунгах, а на раз-
умных аргументах и стократ-
но вымеренных шагах – сна-
чала к улучшению ситуации 
в городском хозяйстве, затем 
к стабильности и, наконец, к 
развитию.

— Надо отметить, что не 
все вопросы, назревшие в 
городе, можно решить в од-
ночасье. Надо быть чест-
ным. Всеядный популизм, 
желание понравиться каж-
дому, пустое критиканство 
в сторону оппонентов и 
обещания, которые выпол-
нить невозможно, – это не 
мой формат, — говорит кан-
дидат.

Отметим: Илье Журавлё-
ву проблемы города хорошо 
известны, поскольку он воз-
главляет комитет по вопросам 
городского хозяйства в Зако-
нодательном собрании и как 
депутат Заксобрания систе-
матически проводит приемы 
граждан. Его команда едино-
мышленников, коллег, друзей 
— это широкая коалиция про-
фессионалов во всех сферах 
градостроительной, политиче-
ской, общественной, культур-
ной жизни Севастополя. Это 

позволило выстроить устойчи-
вую, убедительную стратегию 
и тактику ведения избиратель-
ной кампании. Люди объеди-
нились на базе общих прин-
ципов пошагового выведения 
города из экономического, со-
циального, инфраструктурно-
го тупиков.

— Сегодня нам доверяют 
широкие слои населения, в 
том числе интеллектуаль-
ная и бизнес-структуры, и 
даже чиновники-професси-
оналы, ориентированные 
на конструктивные пере-
мены.

Илья Журавлев уверен: ко-
мандная работа — гарантия от 
раздражающей всех персони-
фикации власти, от зациклен-
ности на первом лице, на авто-
ритаризме.

— Мы должны показать 
людям, что главное для нас 
– не персона в кресле гу-
бернатора, а формирование 
командной структуры, ко-
торая даст новый импульс 
работе городского хозяй-
ства, сможет эффективно 
работать на благо Севасто-
поля и горожан, — говорит 
кандидат.

В последнее время севастопольцы 
все чаще призывают нас ввести 
в оборот «Карту севастопольца». 
Аналог этого документа, который 
обеспечивает социальную защиту 

жителям, уже существует и успешно рабо-
тает в Москве. Одной из причин для введе-
ния подобной карты кандидат в губернато-
ры Севастополя Илья Журавлёв называет 
большой поток туристов и увеличение 
численности приезжающих в город на за-
работки. Ни для кого не секрет, что в ре-
зультате этого растут цены на продукты пи-
тания первой необходимости и социальные 
услуги. Социальная карточка - отличный 
помощник в получении различных услуг и 
приоритетности при рассмотрении обра-
щений в  государственных учреждениях. 

– Проект сугубо социаль-
ный, – говорит кандидат на 
должность губернатора Сева-
стополя Илья Григорьевич Жу-
равлёв. – Этим проектом мы за-
нимаемся давно – с 2006 года. 
Он направлен на качественное 
улучшение жизни севастополь-
цев, имеющих жильё и пропи-
ску в Севастополе. Думаю, вре-
мя внедрения в жизнь «Карты 
севастопольца» настало. 

Кандидат Журавлёв плани-
рует сделать социальную кар-
ту севастопольца популярной 
у широкого круга пользовате-
лей. Важно, что обладателя-
ми карты могут быть не толь-
ко льготники, но и все жители 
города. Карта севастопольца 
будет многофункциональной: 
кроме льготного проезда на 

транспорте, можно безопасно 
и удобно получать пенсию, суб-
сидии, пособия, городские со-
циальные выплаты. Ею можно 
оплачивать услуги ЖКХ, нало-
ги, рассчитываться за товары 
в магазинах. С помощью кар-
ты в инфомате (электронной 
справке) поликлиники мож-
но записываться к врачу. Она 
будет работать по аналогии со 
скидочными электронными 
картами и некредитными бан-
ковскими карточками без нако-
пительной системы.  Скидка – 
сразу! 

 Скидки по соцкарте го-
товы дать большинство пред-
принимателей, которые рабо-

тают в городе и осуществляют 
свою предпринимательскую 
деятельность в сфере здраво-
охранения (аптеки, медицин-
ские лаборатории, частные 
клиники, частные врачи), в 
социальной сфере  (парикма-
херские, ателье индпошива, 
магазины одежды, в том чис-
ле детской одежды). В проекте 
обязательно будут задейство-
ваны юристы-консультанты, 
так как возникает множе-
ство вопросов по земле, квар-
тирным вопросам, жилищно-
коммунальному хозяйству. 

В социальный проект  будут 
также включены супермарке-
ты, гастрономы, оптовые рын-

ки, рынки, киоски и различ-
ные ларьки. Пляжи, которые 
обустроят инвесторы, для се-
вастопольцев будут бесплат-
ными. 

В числе желающих принять 
участие в проекте «Карта се-
вастопольца» на сегодняшний 
день более ста предпринима-
телей, и мы с ними сегодня на 
стадии разработки взаимовы-
годного договора. Уверен, что 
число владельцев малого и 
среднего бизнеса будет только 
расти. К слову, воспользовать-
ся картой в мошеннических 
целях будет трудно. Именная 
карта жителя Севастополя, 

имеющего право на опреде-
ленные льготы, будет  являть-
ся электронным ключом, под-
тверждающим льготное 
обслуживание. Она содержит 
информацию: фамилию, имя, 
отчество, год рождения, пол 
держателя карты; социальный 
номер; реквизиты полиса и но-
мер страхового свидетельства; 
коды льгот, на которые имеет 
право предъявитель; перечень 
скидок и выплат по социаль-
ной карте.

Севастопольцы, с кем уже 
состоялись встречи, поддержа-
ли инициативу Ильи Журав-
лёва.

Дебаты на народном канале
прошли при полном согласии сторон
Севастополь стоит на пороге исторического события. Дата – 10 сентября 2017 года 

станет началом нового исторического периода – впервые в новейшей истории 
будет избран губернатор Севастополя. Это не просто высокая должность – это 
должен быть человек государственной формации, масштабного мышления, про-
фессионал – не хозяин, а хозяйственник и главное связующее звено в конструк-

тивном диалоге между административной, законодательной властью и обществом.
На Народном канале «Севастополь» состоялись дебаты кандидатов на должность губер-
натора Севастополя.
С одной оговоркой: из трёх кандидатов, получивших в ходе жеребьевки дра-
гоценное бесплатное эфирное время, пришёл один – кандидат от ЛДПР Илья 
Журавлев. 

И.г. Журавлёв: 
«Карта севастопольца» 
– многофункциональный документ на 
получение льгот для всех жителей города

Поездки на городском 
транспорте

М е д и ц и н с к о е 
обслуживание Программа 

скидок
Социальный 
сертификат

Э л е к т р о н н а я 
цифровая подпись банковская 

карта

Формула успеха
Ильи Журавлёва: 
экономика+логика+инженерный 
расчёт,  помноженные на точное 
знание предмета и смекалку

И.Г. ЖУРАВЛЁВ: КАКИМ 
БУДЕТ НАШ ГОРОД 
РЕШАТЬ ЛЮДЯМ – 
СЕВАСТОПОЛЬЦАМ!

Встречи кандидата с избирателями это 
всегда ответственно, тем более, в Сева-
стополе, где полным ходом идёт кампа-
ния по выборам губернатора. По обык-
новению, вопросов от людей поступает 

много, и они не всегда приятные. Накопивших-
ся десятилетиями проблем в Севастополе более 
чем достаточно и их не решить в одночасье, но 
жители, уставшие от бездеятельности чиновни-
ков, в своем праве требовать, если не немедлен-
ного разрешения, то внятных и реальных сроков 
выполнения.

В графике избирательной кампа-
нии Кандидата на должность губер-
натора Севастополя от ЛДПР Ильи 
Журавлёва подобных встреч запла-
нировано более пятидесяти. Очеред-
ная встреча была проведена с изби-
рателями огромного жилого массива 
по улице Геловани. Здесь хорошо 
знают и помнят Журавлёва еще со 
времен, когда он был депутатом Ле-
нинского районного совета, а затем 
здесь же баллотировался и был из-
бран в Законодательное Собрание 
Севастополя.

Со многими жителями у Ильи 
Григорьевича сохранились друже-
ские отношения, многих он помнит 
по имени-отчеству, многим помогал 
в бытность депутата райсовета в ре-
шении проблем, касающихся комму-
нальных услуг, ремонтов подъездов, 
дорог, крыш, прочее. Поэтому, в це-
лом, встреча прошла в позитивном 
ключе. Кандидат ознакомил изби-
рателей со своей предвыборной Про-
граммой. Безусловно, акцентировал 
внимание на самых острых пробле-
мах Севастополя и пути решения их 
в максимально короткие сроки.

Жители крайне обеспокоены ро-
стом цен, отсутствием продуктов соб-
ственного производства (читай – раз-
валом аграрного сектора), «дворовой» 
инфраструктурой (читай – её отсут-
ствием) и крайней запущенностью 
межквартальных дорог, подвальных 
помещений, подъездов, устаревше-
го (читай – примитивного и, зача-
стую, опасного) оборудования детских 
площадок. На большинство вопросов 
люди получили конкретные и понят-
ные ответы, поскольку они четко про-
писаны в предвыборной Программе 
кандидата от ЛДПР. 

Все встречи проходят в полном по-
нимании. «Как-будто мы с вами гово-
рим на одном языке, – говорят жите-
ли. – Мы такого же мнения. Всё очень 
правильно и понятно. Идеи хорошие 
и верные. Мы их поддерживаем».

Ознакомиться подробнее с её ос-
новными тезисами все желающие 
смогли, получив на руки агитацион-
ный буклет.
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Новые веСТИ

Покупая сельскохозяйственную 
продукцию на городских рын-
ках или в супермаркетах, мы 
обращаем внимание на то, что 
большая ее часть произведена 

далеко за пределами Севастополя. При 
этом, конечно же, отдаем предпочтение 
отечест венным товарам, а если огурцы 
или помидоры выращены в Севастополь-
ской сельской зоне, то это вдвойне радует. 
Что вполне понятно: свое и вкуснее, и по-
лезнее, и дешевле.
«Новые ВЕСТИ» решили разобраться в 
обозначенной выше теме более деталь-
но. Нашим собеседником стал чело-
век, непосредственно занимающийся 
сельским хозяйством и объединяющий 
фермеров Севастополя, – Президент ас-
социации фермеров и земледельцев «Се-
вастополь» Татьяна Писаненко.

– Татьяна 
А л е к с е е в -
на, скажите, 
сколько на 
с е г о д н я ш -
ний день 
в Севасто-
поле функ-
ционирует 
фермерских 
хозяйств?

– Вначале немного останов-
люсь на юридическом понятии 
этих форм хозяйствования.

Сельские предпринимате-
ли – это граждане, которые за-
нимаются производством сель-
хозпродукции. Они делятся на 
две категории: зарегистриро-
ванные товаросельхозпроиз-
водители, которые платят на-
логи, и граждане, которые 
работают в личных подсобных 
хозяйствах (ЛПХ). Последние 
признаются сельскохозяйствен-
ными товаропроизводителями 
наравне с фермерами и сельхоз-
предприятиями. Развивая свое 
хозяйство, они могут стать фер-
мерами, объединиться в сель-
хозкооперативы.

Согласно наблюдениям, се-
годня примерно половина на-
селения сельской зоны Сева-
стополя в той или иной степени 
занята в производстве сельхоз-
продукции.

Малых форм товаросель-
хозпроизводителей, работаю-
щих официально, и их объеди-
нений насчитывается не более 
100 единиц. Это те, «первые из 
могикан», поверившие в воз-
можность и рискнувшие войти 
в непростое море сельхозпред-
принимательства.

– А сколько в Севастопо-
ле действует сельскохозяй-
ственных кооперативов?

– Семь потребительских и 
три производственных коопе-
ратива. Сельскохозяйственные 
кооперативы Севастопольско-
го региона находятся в зача-
точном состоянии, но именно 
за ними будущее. Могу сказать 
о важности продовольствен-
ной самодостаточности Сева-
стопольского региона для про-
довольственной безопасности! 
Продукты питания необходимо 
по возможности выращивать 
и перерабатывать на месте, но 
для правильной организации 
этого процесса в регионе важен 
государственный тип мышле-
ния руководителя любого ранга.

– Какие задачи реша-
ет Ассоциация фермеров 
и земледельцев «Севасто-
поль»?

– Среди основных задач Ас-
социации – защита прав и инте-
ресов крестьянского и фермер-
ского сообщества, координация 
их предпринимательской дея-
тельности, повышение эффек-
тивности крестьянского (фер-
мерского) сектора экономики, 
улучшение условий жизни лиц, 
занятых в сельском хозяйстве, 
содействие развитию сельских 
территорий, активное содей-
ствие количественному и ка-

чественному росту фермерства 
в Российской Федерации и мн. 
др.

Поскольку от возникнове-
ния самой мысли создания фер-
мерского хозяйства до ее реали-
зации люди проходят большой 
бюрократический путь, мы им 
помогаем решать вопросы, свя-
занные с регистрацией фер-
мерского хозяйства, выбором 
направления деятельности, по-
лучением государственной под-
держки, сбытом продукции, а 
также оказываем юридическое, 
бухгалтерское сопровождение, 
представляем защиту имуще-
ственных интересов и прав 
сельхозпроизводителей и пр.

– С какими трудностями 
сталкиваются сельхозпро-
изводители Севастополя?

– Трудностей много. В усло-
виях современных реалий сто-
ит задача не потерять «ни сан-
тиметра» сельскохозяйственной 
земли и пробудить интерес се-
лян к фермерству. Это связано, 
в первую очередь, с требования-
ми времени – не только с сохра-
нением сельских территорий 
и поднятием статуса человека- 
кормильца страны, но и с санк-
циями и продовольственной 
безопасностью. И руководству 
нашего города надо понять, что 
у нас есть люди, которые могут 
и хотят заниматься не только 
виноделием, которое в промыш-
ленном масштабе, безусловно, 
важно для бюджета города, но 
и производством мясо-молоч-
ной продукции, выращиванием 
овощей и фруктов, что при пра-
вильном подходе вполне реаль-
но.

Не виноградом единым жил 
Севастополь. Ранее город про-
изводил большой ассортимент 
сельхозпродуктов, в том числе 
около 2 тысячи га было заня-
то под зерновыми культурами. 
Производство плодоовощной 
продукции, грибоводство и дру-
гие направления сельхоздея-
тельности имеют большой по-
тенциал в нашем регионе.

От недооценки властями го-
рода сельхозпредприниматель-
ского потенциала региона и су-
ществуют трудности на пути 
становления и развития биз-

неса у наших кормильцев. Это 
и вопросы оформления земли, 
и малая доступность государ-
ственной поддержки, и подведе-
ние сетей, и организация сбыта, 
и т.д.

– Это все понятно. А мясо 
и молоко мы можем произ-
водить именно в Севасто-
поле или это проблематич-
но, потому что нет кормовой 
базы?

– С кормами у нас сложно. 
Но люди хотят выращивать и 
выращивают крупный рогатый 
скот. Много фермеров в Байдар-
ской долине занимаются разве-
дением КРС.

Когда мы встречались с фер-
мерами, то с удивлением услы-
шали, что часть произведенно-
го молока они выливают, т.к. 
нет рынка сбыта. Здесь одиноч-
ных производителей необходи-
мо соорганизовать и помочь им 
со сбытом, с переработкой.

В развитии животноводства 
в Севастополе нужен государ-
ственный подход: корма долж-
ны дотироваться на уровне го-
сударства, руководства города. 
Пусть это будет какой-то пе-
риод времени, пока не решит-
ся вопрос с землей, не опреде-
лится статус земель, где можно, 
а где нельзя выпасать живот-
ных. Если посмотреть, то у нас 
есть выпасные места. Но сегод-
ня есть ограничения, при на-
рушении которых возможны 
штрафные санкции за выпас 
животных. Это пугает людей 
и сдерживает развитие мясо-
молочного направления фер-
мерства.

Многие фермеры закупают 
корма в Бахчисарайском рай-
оне, в Симферополе и даже на 
материке. Понятно, что конеч-
ная продукция становится до-
роже. Но подходя комплексно, 
развивая кооперацию, мы мо-
жем объединить фермеров Се-
вастополя и Крыма, которые 
держат крупный рогатый скот 
и производят корма. Сельхозко-
операция – это то направление, 
когда, объединившись, товаро-
сельхозпроизводители могут 
получить государственную под-
держку по созданию материаль-
но-технической базы для своих 

производств. И тогда у нас уве-
личится поголовье и соответ-
ственно увеличится производ-
ство мясо-молочной продукции.

У наших фермеров было не-
сколько попыток завести в Се-
вастопольский регион крупный 
рогатый скот для производ-
ства мраморной говядины. Но! 
не хватает средств для раз-
вития. Например, в этом году 
только два начинающих фер-
мера-животновода могут полу-
чить гранты на сумму 3 млн 
рублей. Начинающие растени-
еводы получили гранты по 1,5 
млн рублей + 250 тыс. из мест-
ного бюджета. Это хорошая под-
держка, но количество грантов 
необходимо увеличить в разы и 
поддержку из местного бюдже-
та необходимо увеличить с 250 
тыс. рублей до 1 млн рублей.

2017 год в истории россий-
ского агрокомплекса стал ре-
шающим в плане начала реа-
лизации льготной программы 
кредитования предприятий 
сельскохозяйственного спектра. 
Льготное финансирование сель-
скохозяйственного бизнеса осу-
ществляется под 1-5% годовых. 
Такая низкая ставка стала воз-
можной за счет бюджетных суб-
сидий.

Но в Севастополе и Кры-
му такие льготные кредиты 
фермерам недоступны. Требо-
вание к заемщику у местных, 
аккредитованных по этой про-
грамме банков жестче, чем на 
материке, и получить здесь фи-
нансовую помощь очень пробле-
матично в силу особенностей по-
следствий переходного периода. 
Эти вопросы должны решаться 
на местном уровне.

– В Севастополе уже вся 
земля распаевана?

– Не вся. Государственная 
земля есть, но для развития фер-
мерства ее получить пока не-
возможно. У нас есть проект по 
созданию ягодного тепличного 
комплекса с созданием 70 рабо-
чих мест. Инициатором его вы-
ступает Сельскохозяйственный 
кооператив «Возрождение», объ-
единяющий 10 фермерских се-
мей-профессионалов с опытом, с 
пониманием, знанием дела. На-
помню, на федеральном уровне 

везде говорится, что мы долж-
ны поддерживать фермеров (!). 
Вместе с тем проект этого коопе-
ратива с августа прошлого года 
находился в правительстве горо-
да с одним запросом – выделить 
под проект конкретный участок 
земли в 18 га, находящийся в 
ведении города. Проект был по-
дан в Департамент приоритет-
ных проектов. По итогам ожи-
даний и мытарств по кабинетам 
чиновников членам кооперати-
ва сообщили, что земля сельхоз-
назначения есть у города, но для 
приоритетных проектов, а дан-
ный проект к таковым не отно-
сится.

У наших чиновников какое-
то однобокое отношение к эко-
номическим показателям. Они 
почему-то ставят количество 
налогов, полученных с бутыл-
ки вина, ценнее для нашего го-
рода, чем поддержка и создание 
условий для зарождающихся 
фермерских семей, фермерских 
объединений. Это крепкие се-
мьи, это настоящая опора раз-
вития и укрепления сельских 
территорий. А село – это ДУША 
РОССИИ!

– Сколько раз вас при-
глашали в правительство, 
чтобы обсудить вопросы 
фермерства и что из этого 
выходило?

– Мы, как представители в 
нашем регионе Всероссийской 
организации объединения кре-
стьянско-фермерских хозяйств 
и кооперативов «АККОР», вза-
имодействуем с Департаментом 
сельского хозяйства правитель-
ства города. Сейчас закладыва-
ется бюджет, и мы должны пре-
доставить информацию о том, 
как мы видим развитие фер-
мерства в Севастополе и сколь-
ко необходимо на это средств. 
Хотя, насколько я знаю, наши 
предложения почти не прини-
маются во внимание. При фор-
мировании бюджета на этот год 
мы сообщили, что на конкурс 
начинающего фермера будет 
до 30 претендентов. В планах 
заложили в три раза меньше, 
а по факту на первый конкурс 
уже было подано 24 заявки, а 
еще предстоит второй конкурс. 
На будущий год, по нашим дан-

Ак туальное интервью Акцент

В рамках запланированных встреч с из-
бирателями кандидат в губернаторы 
Севастополя от ЛДПР Илья Журавлев 
в прошлую среду встретился за «кру-
глым столом» с фермерами… Про-

блем, накопившихся у отечественных произ-
водителей сельхозпродукции Севастополя, 
столько, что решить их  водночасье просто 
невозможно.

Это понимают сами фер-
меры, это понимает Илья Гри-
горьевич, который не привык 
«кормить» людей пустыми обе-
щаниями. Экономист и юрист 
по образованию, опытный хо-
зяйственник — кандидат в гу-
бернаторы предложил подойти 
к решению вопросов системно: 
разбираться нужно от самого на-
чала, то есть с оформления доку-
ментов на отвод земли. Именно 
с этого момента, по словам руко-
водителей и собственников кре-
стьянских хозяйств Севастопо-
ля, начинается «порочный» круг 
проблем, от которого векторно 
расходятся нерешаемые вопро-
сы выделения льготных креди-
тов, федеральных и городских 
грантов на развитие, начисле-
ние налогов, возведение фермер-
ских построек и домов, серти-
фикация, логистика, перевозка 
и, особенно, сбыт выращенной 
продукции. В этом круге, по сло-
вам кандидата, фермеры на се-
годняшний день находятся «на 
вольном выпасе»: «крутится» как 
кто может без ясного видения 

своего будущего, зачастую теряя 
веру в то, что оно вообще состо-
ится. На встречу приехали около 
двадцати представителей дей-
ствующих севастопольских фер-
мерских хозяйств, которые уже 
сегодня могли бы снабжать сева-
стопольцев овощами, фруктами, 
мясо-молочными продуктами, 
яйцами, грибами, добротным ви-
ном столовых сортов винограда. 
В течение трёх часов участни-
ки совещания высказывали жа-
лобы, предлагали свои решения 
вопросов, опираясь на свой, го-
дами накопленный, порой горь-
кий, опыт.

Возмущались устаревшими 
федеральными законами и от-
сутствием необходимых законо-
проектов на местном уровне, рав-
нодушием и нерасторопностью 
чиновников профильных депар-
таментов и управлений, слуша-
ли и со многим соглашались… 
Но всех, однозначно, волнует 
одно: как накормить горожан 
собственными продуктами и как 
при этом не думать о техниче-
ских вопросах оформления зем-
ли, льгот, грантов. Как сосре-
доточиться на развитии своего 
хозяйства, понижении себестои-
мости продукции, улучшении ус-
ловий труда для своих работни-
ков, доступа продукции на полки 
севастопольских супермаркетов.

Подводя итоги встречи, 
Илья Григорьевич заверил фер-
меров: 

— Все наши программные 
шаги по возрождению сель-
ского хозяйства в Севастополе 
стократно вымерены. Базовым 
документом для моей предвы-
борной программы стала Про-
грамма ЛДПР – это системный 
документ, а не «агитка», кото-
рая работает исключительно во 
время избирательных кампа-
ний. Практически всё из того, 
что волнует сегодня наших 
фермеров, четко задеклари-
ровано в этих документах. Те 
моменты, которые по тем или 
иным причинам не учтены в 
программе Журавлёва, канди-
дат тут же «взял на карандаш» 
с заверением изучить пробле-
матику и продумать возмож-
ность решения. 

Кроме того, Илья Григорье-
вич пообещал всемерную под-
держку фракции ЛДПР в Госду-
ме, профильном министерстве и 
лично председателя ЛДПР В.В. 
Жириновского. 

— Я хочу, чтобы вы зна-
ли, — сказал Журавлев, — за-
кончатся выборы, и, вне 
зависимости от того, кого 
изберут, мы с вами встре-
чаемся и продолжаем рабо-
тать на результат, как гово-
рится.

Илья Григорьевич пригла-
сил фермеров на парламент-
ские слушания по формиро-
ванию городского бюджета 
(раздел  «Сельское хозяйство»).

Кандидат в губернаторы Севастополя ИЛЬЯ 
ЖУРАВЛЕВ поздравил восьмерых финалистов 
уникального борцовского реалити-проекта 
«Начало. Сезон 1».

— Во-первых, я вас от души поздрав-
ляю с удачным завершением уникального, на 
мой взгляд, бойцовского проекта – реалити (как 
принято сейчас говорить) «Начало. Сезон 1», — 
обращаясь к спортсменам и организаторам про-
екта, сказал Илья Григорьевич.

— Севастопольская команда из 16 юных 
спортсменов – лучшие из лучших, поскольку, я 
знаю, что отбор был очень жестким, – в течение 
двух с половиной месяцев прошла через множе-
ство интенсивных тренировок.

Ребята работали сразу в нескольких дисци-
плинах – вольной борьбе, тайском боксе, боксе, 
ММА, грэпплинге. Знаю, что это были для них 
сложные испытания – были даже травмы. Но я 
уверен, что для всех участников проекта это вре-
мя останется одним из самых ярких и незабы-
ваемых событий в жизни. Они получили мощ-
ный заряд энергии, уверенности в своих силах. 
Они обрели серьёзный опыт в поединках и, что 

важнее всего, обрели друзей – настоящих боевых 
друзей.

Хочу обратиться к организаторам и идейным 
вдохновителям проекта – Владу Поднебесному, 
Сергею Кот и их коллегам: Друзья, у вас всё по-
лучилось на высшем уровне, несмотря на то, что 
вы – первопроходцы, пионеры здесь, в Севасто-
поле. Кроме того, участие ребят в столь масштаб-
ном проекте абсолютно бесплатное – это важно! 
Безусловно, это новый этап в развитии севасто-
польского спорта!

Поздравляю вас!
Благодаря вашим стараниям ребята получи-

ли массу положительных эмоций и в нетрениро-
вочное время: походы по Крыму, восхождение на 
Роман-Кош, марафон на каяках – уверен, что это 
запомнится надолго.

Я от души поздравляю и жму руку каждому 
из восьми финалистов проекта. Вы – настоящие 
мужчины, перспективные спортсмены! Своим 
упорством и трудом вы заработали право осенью 
принять участие в первенствах России.

Трудитесь, идите по жизни с таким же упор-
ством и желанием победить! Удачи вам!

Будем ждать «Сезон-2».

нужны ли фермеры 
севастополю?

И.Г. ЖУРАвЛёв: 
Мы разорвём порочный круг 
фермерских проблем в Севастополе

Илья Журавлёв поздравил финалистов 
спортивного реалити-проекта ММА

ным, на гранты будут подавать 
около ста человек, но, как я по-
нимаю, в планах снова зало-
жат десять. А где рост, где же 
поддержка сельхозпроизводи-
телей, где учтена особенность 
начала развития сельхозпред-
принимательства в нашем ре-
гионе?

– А Вы обращались в 
Минсельхоз России?

– Мы общаемся с Минсель-
хозом через АККОР (ассоциа-
ция крестьянско-фермерских 
хозяйств и сельхозкооперати-
вов России). Я лично знакома 
с директором Департамента 
развития сельских территорий 
Минсельхоза России – Влади-
миром Павловичем Свежене-
цом и его заместителем Вла-
димиром Игоревичем Цоем. 
Помогают нам и в Департамен-
те растениеводства Минсельхо-
за, где мы консультировались 
по развитию грибоводства. Ди-
ректор Департамента Петр 
Алексеевич Чекмарев и его за-
меститель Денис Иванович Па-
спеков сказали нам, что в 2018 
году готовится приоритетная 
всероссийская программа по 
грибоводству, что в нашем ре-
гионе эта тема очень актуаль-
на в связи с особенностью фор-
мирования сельхозпаев и их 
расположением.

– В Департаменте сель-
ского хозяйства правитель-
ства Севастополя есть от-
дел, который занимается 
развитием фермерских хо-
зяйств и их поддержкой?

– Да, есть отдел, но в нем не 
хватает специалистов, которые 
непосредственно были бы свя-
заны с нашей отраслью, имели 
бы опыт в сельском хозяйстве. 
Фермеры жалуются на количе-
ство отчетов, это очень отвле-
кает от работы.

Считаю, что чиновники 
должны понимать проблемы 
фермеров и помогать им их ре-
шать, особенно в наших не со-
всем обычных условиях города-
региона.

Помощь в работе ферме-
рам могло бы оказать созда-
ние профильных консультаци-
онных сельскохозяйственных 
центров. По нашему мнению, 
это должен быть инжинирин-
говый центр, основанный на 
профильных некоммерческих 
организациях (НКО). Такая 
структура очень востребована 
в России.

Минсельхозом учрежден 
Единый центр сельхозконсуль-
тирования, но он оторван от на-
рода, от потребителя услуг, поэ-
тому профильные НКО больше 
разбираются в ситуации. Мы в 
прошлом году организовывали 
обучение фермеров, потому что 
для оформления документов 
на получение государственной 
поддержки требуются опреде-
ленные знания.

Также нужен комплексный 
подход в обучении организа-
ции фермерского хозяйства в 
«Агроусадьбу». У нас в Севасто-
поле это очень актуально для 
развития сельхозтуризма.

– Есть ли у фермеров 
проблемы с реализацией их 
продукции?

– Конечно, есть. По опы-
ту фермеров из других регио-
нов, мы подали документы в 
правительство и получили бес-
платные торговые места на яр-
марках выходного дня, но у 
фермеров нечасто выпадает 
возможность выезжать и са-
мостоятельно реализовывать 
свою продукцию, поскольку на 
земле им всегда есть чем за-
няться. Например, один из на-
ших фермеров на Сахарной Го-
ловке выращивает помидоры. 
Перекупщики скупают его про-
дукцию даром, всего за 15 ру-

блей/кг. Естественно, он иногда 
выходит торговать, но не мо-
жет продать такое большое ко-
личество по рыночным ценам. 
Много помидор пропадает.

Совместно с фермерами 
у нас организовался потре-
бительский обслуживающий 
сельхозкооператив, который с 
небольшой наценкой органи-
зует сбыт продукции. На сегод-
няшний день потребительский 
сельскохозяйственный обслу-
живающий кооператив «Сев-
агрохолдинг», которым руко-
водит Владислав Чайка, ведет 
переговоры с Главным управ-
лением потребительского рын-
ка и лицензирования по соз-
данию ярмарки для фермеров. 
Надеемся, что севастополь-
цы получат продукцию наших 
фермеров по доступным це-
нам, а фермеры – удобную схе-
му сбыта их продукции. Очень 
надеемся, что новый руководи-
тель Главного управления по-
требительского рынка и лицен-
зирования Вадим Михайлович 
Кирпичников сумеет создать 
для нашего города такую нуж-
ную площадку.

Также добавлю, что для 
преодоления бюрократических 
барьеров по оформлению земли 
для фермеров должна быть обя-
зательно организована служба 
одного окна.

Кроме того, должна быть до-
тация на оформление земли. У 
фермеров минимум 15-20 тыс. 
рублей уходит на оформление 
документов, а это сказывается 
на ценообразовании. Служба 
одного окна необходима и для 
получения государственной 
поддержки.

По примеру Бахчисарайско-
го района, руководствуясь по-
становлением правительства 
РФ «О недискриминационном 
подключении к электрическим 
сетям», мы содействуем в орга-
низации подвода электроэнер-
гии к фермерским хозяйствам 
за 560 руб (!), конечно же, ко-
торые соответствуют требова-
ниям этого постановления. По 
оформлению водоподведения 
для фермеров также достигну-
то понимание оперативности 
решения этой задачи.

Большая проблема с тари-
фами. Они должны быть для 
селян ниже городских. Все это 
отражается на цене на наши 
продукты питания.

Также хочу отметить, что 
в Севастополе до сих пор не 
принят закон об установлении 
критериев, которым должны 
соответствовать объекты соци-
ально-культурного и комму-
нально-бытового назначения, 
масштабно-инвестиционные 
проекты для размещения и ре-
ализации, которым допускает-
ся предоставление земельного 
участка, находящегося в соб-
ственности города Севастополя 
в аренду юридическому лицу 
без проведения торгов.

Этот проект закона можно 
прочитать на сайте Законода-
тельного собрания города. И в 
проекте закона, мне кажется, 
фермеры не учитываются.

Думаю, что проект разви-
тия фермерских хозяйств в Се-
вастополе должен быть при-
оритетным и масштабным, 
реализация которого обеспе-
чит жителей города и его го-
стей свежими и качественными 
продуктами. Премьер-министр 
России Дмитрий Медведев в 
ходе своего недавнего визита 
в Севастополь поручил «учесть 
специфику Севастополя», имея 
в виду его уникальное положе-
ние, для большего подключе-
ния региона к госпрограммам 
в области сельского хозяйства».

Николай КОлЬЦОВ
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События

C M Y K

в ы Х о Д Н ы е  Д А Н Н ы е

В День Государственного 
флага России, 22 августа, на 
площади возле Культурно-ин-
формационного центра состо-
ялся митинг, организованный 
городским отделением ЛДПР 
в рамках агитационных ме-
роприятий кандидата в гу-
бернаторы Севастополя Ильи 
Журавлева: «Город говорит 
Журавлеву «ДА!».

На площади Свободы акти-
висты партии вместе с жителя-
ми развернули самый большой 
по размерам российский трико-
лор площадью 54 квадратных 
метра.

При развертывании бе-
ло-сине-красного полотнища 

в исполнении детского хора 
звучали гимны России и Либе-
рально-демократической пар-
тии.

С Днём Государственного 
флага России севастопольцев 
поздравил лидер ЛДПР Влади-
мир Вольфович Жириновский, 
который издал распоряжение 
по партии провести Всероссий-
ский флешмоб. Председатель 
ЛДПР прислал телеграмму в 
адрес Ильи Журавлева, текст 
которой был зачитан в ходе ме-
роприятия. «Избрав его, вам не 
придётся жалеть – он верой и 
правдой будет служить городу 
и вам, а мы в Государственной 
Думе всецело поддержим его 

инициативы, направленные на 
поднятие экономики, продви-
жение социальных, аграрных, 
земельных, строительных ре-
форм, возрождение промыш-
ленности и создание рабочих 
мест, повышение комфортно-
сти проживания в городе и раз-
витие туристического направ-
ления. Уверен, кандидат от 
ЛДПР на должность губернато-
ра – единственно верный шаг к 
развитию и позитивным пере-
менам в Севастополе», — ска-
зано в телеграмме.

С праздником поздравил 
севастопольцев, коллег и еди-
номышленников кандидат на 
должность губернатора Сева-
стополя Илья Журавлёв:

— Три года назад для нас – 
севастопольцев Государствен-
ный флаг Российской Федера-

ции стал маяком на пути домой. 
С какой любовью и уважением 
севастопольцы носили его, вы-
вешивали на своих балконах и 
со слезами на глазах наблюда-
ли за его появлением над зда-
нием правительства города. 
Сотни тысяч людей на площа-
ди Нахимова стояли дни напро-
лёт, держа в руках российский 
флаг во время Всенародного 
референдума как символ на-
шей принадлежности к народу 
России, что мы были и остаём-
ся частью её Великой истории.  
Пусть живёт и расцветает Рос-
сия! Пусть здравствует в мире 
и спокойствии её мудрый и тер-
пеливый народ! Пусть разви-
вается наш Флаг от Севасто-
поля до Курил, от арктических 
островов до Тянь-Шаня. Одно 
я знаю точно: над Севастопо-

лем всегда будет реять россий-
ский флаг! Уйдём мы, но наши 
внуки и правнуки так же будут 
гордиться своей страной и её 
красивым триколором.  

В зажигательном танце-
вальном флешмобе приняли 
участие все желающие, а ру-
ководила – руководитель име-
нитого севастопольского тан-
цевального коллектива Марта 
Августинович.

Участники митинга и 
праздничного концерта остави-
ли о себе своеобразные автогра-
фы в виде отпечатков ладоней 
на полотне, окрашенных в цве-
та российского флага.  Картина 
«ручной работы» моментально 
получила название: «Россия – 
на ладони!»

Галина ДМИТРИЕВа

Ручьи вобравшая река!
«Все народы граничат 

друг с другом. 
Россия граничит с Богом».

Рильке, австрийский поэт.

Родная маменька Россия,
 Как любишь ты своих детей!
 Не зря в твоих просторах синих
Сплелись венком среди полей
Народы малые, большие,
Оседлые и кочевые.

Под сень твою, твои крыла,
Чрез войны, странствия, стихии
Судьба к тебе их привела,
К тебе одной, моя Россия.

Башкиры, ненцы и татары,
И кабардинцы, и балкары,
Буряты, коми и удмурты,
Эвенки, чукчи и якуты —

Их породнила, сберегла
Твоя надежная рука,
В одну семью их собрала,
Став Родиной им на века.

И этой дружбе многолетней,
Проверенной, не трафаретной,
В содружестве, одним венком,
Цвести и крепнуть 

с каждым днем.

Здесь не прольет дожди стальные
Заокеанская рука,
Цвети народами, Россия,
Ручьи вобравшая река!

16.08.2015

И.г. Журавлёв: 
над севастополем всегда 
будет реять российский флаг
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